

sábado 15 de marzo de 2025

La Gala de Reconocimiento de las Mujeres premia a Teófila Acosta, la Asociación Mujeres Magarza y los dispositivos de atención del SIAM y Muvisa

Dailos González destaca que las personas y entidades galardonadas “han roto barreras, han abierto caminos y han demostrado que el talento y la vocación no entienden de género”



El Ayuntamiento de La Laguna ha celebrado este viernes la sexta edición de la Gala de Reconocimiento de Las Mujeres del municipio, en la que se ha premiado la trayectoria profesional y contribución social de Teófila Acosta Ramos, la Asociación Mujeres Magarza y los dispositivos de atención del Instituto Insular de Atención Social y Sociosanitaria (SIAM) y Muvisa.

El acto institucional, celebrado en el Teatro Leal, ha contado con el concejal de Igualdad y Mujer, Dailos González, quien en su intervención ha valorado “el esfuerzo y dedicación” de las personas y entidades premiadas, asegurando que con su labor “han roto barreras, han abierto caminos y han demostrado que el talento y la vocación no entienden de género”. A la gala

también han asistido miembros de la Corporación, representantes del Consejo Municipal de las Mujeres y de diversas instituciones del municipio.

Entrando en los méritos de cada una de las galardonadas, Dailos González hizo hincapié en “el ejemplo de determinación y superación de Teófila Acosta Ramos”, quien “en una época en la que pocas mujeres se aventuraban en el mundo del transporte profesional, ella se convirtió en la segunda mujer en Tenerife en obtener el carné de chófer de guaguas”.

Además, destacó su compromiso comunitario como presidenta de la Asociación de Mayores San Joaquín y Santa Ana. “Su liderazgo ha trascendido fronteras, llevándola a representar a los mayores de Tenerife en el Parlamento Europeo y a colaborar en iniciativas que fomentan el bienestar y la participación de la tercera edad. Su ejemplo es una inspiración para las nuevas generaciones, a quienes transmite su experiencia a través de charlas en colegios e instituciones, animando a las y los jóvenes a perseguir sus sueños sin dejarse limitar por los estereotipos”.

De la Asociación de Mujeres Magarza, el concejal expresó que “desde su fundación en 1996, ha sido un pilar fundamental en la defensa de los derechos y el bienestar de las mujeres en San Bartolomé de Geneto. Magarza

es el reflejo del esfuerzo y la lucha de aquellas mujeres que, desde los años 80, alzaron la voz para mejorar las condiciones de su barrio. Gracias a su labor, muchas mujeres han encontrado en esta asociación un lugar donde ser escuchadas, formarse y participar activamente en la vida social y cultural del municipio”, señaló.

Finalmente, Dailos González subrayó “la extraordinaria labor” tanto del Dispositivo de atención integral a las mujeres de Muvisa, como del Servicio Insular de Atención a las mujeres de La Laguna (SIAM), este último centrado en la atención a las mujeres víctimas de violencia de género. El concejal valoró “el trabajo de los profesionales que, día a día, brindan esperanza y protección a tantas mujeres. Su compromiso y sensibilidad son esenciales en el apoyo a las mujeres en todos los ámbitos, proporcionando atención social, jurídica, psicológica y laboral, así como en la lucha contra la violencia de género, un problema que nos interpela como sociedad”.

La Gala estuvo presentada por Jenifer Jiménez y contó con la actuación de la compañía de improvisación teatral Imprudentes y la actuación musical de Luis Machado y Alberto Méndez.

Dentro de la agenda de actos organizados por el Ayuntamiento de La Laguna con motivo del 8M, durante todo el presente mes de marzo, este sábado 15 el Espacio Agüere acoge a partir de las 18:30 horas la tercera edición de UrbanA La Laguna, dedicada a la música urbana, y que en esta convocatoria contará con la participación de las artistas K1za (Madrid), Elane (Barcelona), Jela X Bliss (Tenerife), Lua Kosta + Dj Zanet. La próxima semana continuarán las acciones con los Premios de la Asociación Más Mujer (el miércoles 19 en el Teatro Leal), una charla taller a cargo de María Martín Barranco (el viernes 21 en el Orfeón La Paz) y el concierto Matria y el Festival Magarza (el sábado 22 en los centros ciudadanos El Tranvía y San Bartolomé de Geneto, respectivamente).